

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

D. JAVIER ANTÓN CACHO, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha recepcionado el Ministerio de Fomento las obras del tramo de la Autovía de Navarra (A-15) entre Sauquillo del Campo (Soria) y Radona (Soria)?

En el caso que la respuesta sea negativa:

- ¿Cuáles han sido las causas de esa negativa?
- ¿Qué responsabilidad tiene la empresa adjudicataria?
- ¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Fomento para que la empresa adjudicataria resuelva los reparos que han impedido la recepción de dicha infraestructura?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de septiembre de 2016

EL DIPUTADO  
JAVIER ANTÓN CACHO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

ejl-4/5F